

Schützenverein Germania e.V. Illingen



Schießsportangebot:

- Luftdruckdisziplinen (Luftpistole, Luftgewehr)
- Feuerwaffendisziplinen (Kurz Waffen bis Cal .45 ACP)

Wir suchen Verstärkung - DICH!

Allen Interessierten bieten wir die Möglichkeit, das sportliche Schießen mit Luftdruck- und Faustfeuerwaffen als aktiven Sport auszuüben.

Für unsere Mitglieder veranstalten wir Vereinsmeisterschaften und unterstützen die Teilnahme an Meisterschaften sowie Pokalschießen auf lokaler, regionaler und nationaler Ebene.

Neu- aber auch Wiedereinsteigern bieten wir die Möglichkeit, den Schießsport sachkundig zu erlernen, wettkampfartig oder als Freizeitausgleich zu betreiben.

Aufgaben der Schützenvereine

- Pflege von Brauchtum und Traditionen
- Pflege der Orts- und Dorfgemeinschaft
- Förderung der Jugendarbeit
- Angebot für Alters- und Seniorenarbeit
- Planen und Durchführen von geselligen Festen, die den Kontakt der Bevölkerung untereinander herstellen und verstärken sollen

Ziele

- Förderung des Schießsports
- Jugend- und Nachwuchsarbeit
- Persönlichkeitsförderung
- Förderung von Können und Geschicklichkeit im Rahmen der Ausübung des Schießsports

Aktivitäten

- Vereinsarbeit und Vereinsleben
- Training
- Teilnahme an Mannschaftswettkämpfen
- Durchführung von Vereinsmeisterschaften
- Öffentliche Gemeinschaftsveranstaltungen

Öffnungszeiten (= Trainingszeiten):

Montag: 16.00 Uhr – 20.00 Uhr
Dienstag: 15.30 Uhr – 21.00 Uhr
Freitag: 15.30 Uhr – 21.00 Uhr

Geschossen werden an diesen Tagen Groß- und Kleinkaliber- sowie Luftdruckwaffen

Samstag und Sonntag sind i.d.R. Wettkampftage

Sofern keine Wettkämpfe stattfinden, stehen die Schießstände zum Training zur Verfügung.

Es gelten die aktuellen Richtlinien, d.h. es muss eine Schießstandaufsicht anwesend sein.

Kontakt

Schützenverein Germania e.V. Illingen
An der Schmelz 1
66557 Illingen

Geschäftsführer: Hans-Peter Welsch
Tel.: +49 6825 942955
Mobil: +49 152 286 27485

Internet: www.germania-illingen.de
E-Mail: info@germania-illingen.de

Sicherheit
Unparteiisch
Konzentration
Verantwortung
Koordination
Sport
Gemeinschaft
Fachverband
Qualifiziert
Engagement
Respekt
Solidarität
Wettbewerb
Kondition

Warum Sportschießen?

Kein Sport wie jeder andere – Schießsport – eine Disziplin für **Körper und Geist**. Es ist der Kampf gegen sich selbst, gegen die innere Unruhe, gegen die Nervosität, gegen das Lampenfieber.

Verantwortungsbewusstsein gegenüber uns selbst, unseren Nächsten und unserem Sportgerät sind wesentlich im Schießsport.

Disziplin und Ausdauer, Konzentrationsfähigkeit und Nervenkraft kennzeichnen einen guten Schützen.

Vorwiegend geht es um die Ausbildung und Förderung der eigenen Stärken, das Schaffen des Gefühls eines Körperbewusstseins. Das Erkennen von eigenen Schwächen aber auch Lernen des Ablegens dieser eigenen Schwächen und Unsicherheiten steht dabei ebenso im Vordergrund.

Sportschießen - Mannschaftssport oder Einzelsport?

Als Einzelschütze bestreitet man am Schießstand in erster Linie seinen „eigenen“ Wettkampf - Schießsport ist jedoch auch Mannschaftssport.

Je nach Disziplin schießen 4 oder 5 Schützen je Mannschaft im Rahmen von Wettkampfrunden und tragen Meisterschaften aus.

Jeder Schütze innerhalb einer Mannschaft kämpft also zuerst gegen sich und dann für den Erfolg der Mannschaft.

Die Förderung von Kameradschaft, Gemeinschaft und Mannschaftsdenken – Teamgeist – ist daher auch eine herausragende Funktion des Schießsports.

Verband, Verein und Tradition

Als Schütze übt man eine Sportart mit langer Tradition aus. Heute zählen die Luftdruck- und Kleinkaliberdisziplinen zu den olympischen Sportarten.

Der Schießsport wird innerhalb Deutschlands organisiert und gefördert vom Deutschen Schützenbund (DSB), dem auch unser Verein angehört.

Traditionell geht man als Schütze nicht als Sieger und Verlierer auseinander. Gerne tauscht man sich danach unter den Schützen aus und lernt viele nette Menschen mit gleichen Interessen kennen.

Sei willkommen und überzeuge Dich selbst!

Für Fragen oder Interesse an Probetrainings stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung.

In diesem Sinne wünschen wir „Gut Schuss“